

Demócratas condenan ataques de Trump contra el voto por correo



Washington, 14 ago (RHC) Figuras demócratas condenan los ataques del presidente estadounidense, Donald Trump, contra la votación por correo, luego de que el mandatario republicano sugirió retener fondos del Servicio Postal para entorpecer esa forma de sufragio.

El jefe de la Casa Blanca continuamente se ha mostrado contrario a un incremento del voto por correo, a pesar de que es un modo más seguro de participar en las elecciones del 3 de noviembre próximo, dado el alto impacto de la pandemia de la Covid-19 en el país.

Sin estudios o pruebas que lo sustenten, el mandatario afirma que esa forma de votación conduciría a un mayor fraude, y ayer llegó a decir que retendría intencionalmente dinero del Servicio Postal para limitar su capacidad de procesar las boletas enviadas por correo.

Tras ese comentario, que de inmediato desató críticas, el gobernante sostuvo que estaría dispuesto a firmar una legislación que incluya fondos para esa agencia, pero rechazó revertir nuevas políticas que ralentizan la entrega de correo, las cuales, según los demócratas, podrían dificultar el manejo de las boletas.

La presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, afirmó que los intentos de Trump de sembrar dudas sobre las boletas electorales por correo equivalían a un 'asalto interno a nuestra

Constitución'.

En una entrevista con la cadena MSNBC, la legisladora por California alentó a los estadounidenses a que elijan votar por correo, en lugar de arriesgarse a una posible exposición al virus en uno de los lugares donde se ejerce el sufragio.

No arriesgue su salud, vote por correo, sostuvo Pelosi, quien agregó que quienes se decidan por esta última opción deben hacerlo más temprano que tarde, porque la administración del republicano está tratando de que sus votos no cuenten como emitidos.

A su vez, el expresidente Barack Obama (2009-2017) acusó a Trump de tratar de 'burlarse activamente del Servicio Postal' para afectar ese modo de votación e instó a los legisladores y ciudadanos a tomar medidas para 'proteger la integridad' de los comicios, en los cuales el republicano buscará su reelección.

En una entrevista con el podcast de su exdirector de campaña David Plouffe, Obama sostuvo que los republicanos han pretendido durante años evitar que los votos de todas las personas se cuenten, pero consideró las amenazas de Trump en ese tema como 'exclusivas en la historia moderna'.

Lo que nunca hemos visto antes es que un presidente diga: 'Voy a tratar de burlar activamente al Servicio Postal y seré explícito sobre la razón por la que lo hago'. Y tampoco hemos tenido elecciones en medio de una pandemia que todavía es mortal y está matando a mucha gente, afirmó.

Al mismo tiempo, agrupaciones dedicadas a vigilar las elecciones también denunciaron los pronunciamientos de Trump, y consideraron los intentos del mandatario republicano como 'sabotaje', 'supresión' y 'prácticas autoritarias'. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231624-democratas-condenan-ataques-de-trump-contra-el-voto-por-correo>



Radio Habana Cuba